

Dringender Gebetsaufruf... Venezuela... Jesus bittet um Fürbitte...

7. Dezember 2025 – Worte von Jesus an Udo für die Herzbewohner und alle, die Ohren haben, um zu hören

„Die Weltlage wird von Minute zu Minute kritischer. Ich beziehe Mich auf militärische Handlungen.

Es wird so viel getan, um das bevorstehende Blutvergießen aufzuhalten. Aber wie lange noch? Niemand hat die Antwort darauf. Eine Einschränkung nach der anderen wird verhängt, um es aufzuhalten. Die Sekunden vergehen. Eine Seele nach der anderen wird errettet. Das ist Meine Barmherzigkeit in Aktion. Man könnte es als Sekundenbruchteil-Barmherzigkeit bezeichnen, denn Ich arbeite unermüdlich daran, die Seelen zu retten, die in diesem Krieg sterben werden.

Herzbewohner, würdet ihr bitte mit Mir für die Unerlösten beten, die in dieser Stunde noch in der Schwebe hängen? Ich brauche eure Fürbitte für die Verlorenen.

Die Verwirrung in der Kirche ist dabei keine Hilfe. Vielmehr stehen viele vor der Tür und fragen sich, ob sie noch eine Kirche haben. Von ganzem Herzen möchte Ich, dass sie wissen, wie sehr Ich sie liebe und Mich um sie sorge und dass diejenigen, die sich an Mich und das Evangelium klammern, errettet werden.

Bitte, Herzbewohner, Ich brauche eure Gebete. Stellt euch die Arbeiterklasse in Venezuela vor, vor den Türen der Kirche Schlange stehend, voller Fragen und wartend. Stellt euch die Familien der Mittelschicht mit ihren vielen kleinen Kindern vor, die ebenfalls vor den Türen der Kirche Schlange stehen. Sie alle warten darauf, zu sehen, ob die Kirche noch existiert. Steht sie noch für Christus oder hat eine andere Einrichtung sie übernommen? Für wen steht sie? Für ein politisches Ziel, angeführt von einem antichristlichen Papst, oder ist er ein Mann, der wirklich Meiner Führung folgt? Ich sage euch, die Kirche befindet sich in großer Unruhe, und dies ist der schlimmstmögliche Zeitpunkt dafür.

Ich rufe all Meine Fürbitter auf, zu fasten und für die Seelen zu beten, die in diesem Krieg verloren gehen werden. Bitte hört zu: Rüstet euch mit all euren geistigen Waffen aus und arbeitet mit Mir zusammen an dieser bevorstehenden Ernte. Opfert all eure Leiden und Gebete, jede noch so kleine Unannehmlichkeit und jeden Widerspruch für die Erlösung dieser Seelen. Das bedeutet Mir so viel. Ich möchte, dass sie für alle Ewigkeit mit Mir im Himmel sind! Wenn ihr nicht fasten könnt, gebt Mir, was ihr könnt. Ich werde es in dieser kritischen Stunde dankbar annehmen.“